

Bilan d'activité – Egalité filles/garçons 2021

Pour la première année, deux référentes égalité filles/garçons sont désignées au collège afin de réfléchir sur cette thématique dans une institution considérée comme très genrée. A cause de la crise sanitaire, les formations initialement prévues n'ont pas pu toutes avoir lieu. Mmes Castin et Viaud se sont donc essentiellement auto-formées.

1^{er} projet : **changement des noms des salles** pour la rentrée 2021.

L'ensemble des professeurs a été impliqué dans le choix de nouveaux noms de salle, permettant la mise en avant de personnalités féminines dans tous les domaines enseignés.

2^e projet : **enrichissement du fond documentaire et littéraire du CDI**

Une commande de livres ayant pour thèmes « les femmes dans l'histoire », « les règles », « l'orientation sexuelle » a été passée pour la prochaine rentrée ; ainsi qu'un ouvrage destiné aux enseignants pour enseigner en respectant l'égalité filles/garçons.

3^e projet : **sensibilisation** de classes de 5^e sur les stéréotypes de genre dans la société, menée avec Mmes Schwartz et Pinault.

Perspectives pour l'année 2021/2022 :

- Inauguration des noms de salle avec projet d'explicitation sur les personnes concernées par des élèves.
- Demande auprès du chef d'établissement d'une formation d'initiative locale pour former les enseignants du collège à cette thématique.
- Réflexion autour de la problématique des protections périodiques au collège : davantage de serviettes disponibles et demande d'installation d'un distributeur au département.

Maud Castin et Delphine Viaud